
  

EG-Konformitätserklärung 
 
Der Hersteller  
 
 Reflex Winkelmann GmbH 
 Gersteinstraße 19 
 59227 Ahlen / Germany  
 
erklärt hiermit, dass die beiliegend beschriebenen Warmwasserspeicher die Bestimmungen der folgen-
den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Gemeinschaft erfüllen:  
 

 Richtlinie 2009/125/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 21. Oktober 2009 zur 
Schaffung eines Rahmes für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestal-
tung energieverbrauchsrelevanter Produkte. 

 Die delegierte Verordnung (EU) Nr. 814/2013 der Kommission vom 2. August 2013. 
 
Die folgenden Normen und technischen Spezifikationen des Warmwasserspeichers wurden angewandt:  
 

 DIN EN 12897 Wasserversorgung  Bestimmung für mittelbar beheizte, unbelüftete (geschlosse-
ne) Speicher-Wassererwärmer; Deutsche Fassung EN 12897:2006. 
 
 

 

 EC-Declaration of Conformity  
 
The manufacturer  
 
 Reflex Winkelmann GmbH 
 Gersteinstraße 19 
 59227 Ahlen / Germany  
 
herewith declares, that the hot water storage tanks, described enclosed, fulfill the provisions of the follow-
ing relevant Community harmonization legislation:  
 

 Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council of October 21st, 2009 on 
the establishment of a framework for the setting of eco-design requirements for energy-related 
products.  

 The delegated regulation (EU) No 814/2013 of the commission of August 2nd, 2013. 
 
The following standards and technical specifications of hot water storage tanks have been applied:  
 

 DIN EN 12897 Water supply  Specification for indirectly heated unvented (closed) storage water 
heaters; German version EN 12897:2006. 

 
 
 

 
Ahlen, 16.04.2018 

  
 

Nobert Hülsmann Volker Mauel 

Mitglieder der Geschäftsführung / Members of the Board of Directors 
 


